

## El FMI rebaja el crecimiento de la zona euro por el 'Brexit'

El organismo calcula que el impacto será de cinco décimas menos de PIB este año y los dos próximos

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**  
El Fondo Monetario Internacional (FMI) pronosticó ayer que la zona euro perderá cinco décimas de PIB entre 2016 y 2018 como consecuencia del 'Brexit'. Antes del referéndum británico, el organismo vaticinaba un crecimiento de la economía europea del 1,7% en cada ejercicio durante los próximos tres años. Ahora, la estimación se rebaja al 1,6% en 2016,

al 1,4% en 2017 y al 1,6% en 2018.

Pese a todo, incluidas las turbulencias financieras desatadas por el anuncio de la salida de Reino Unido de la UE, el Fondo

**La salida británica altera los planes de la OTAN y la UE** PÁGINA 7

considera que sus efectos han sido "limitados".

En sus previsiones, el FMI vislumbra cada vez más riesgos en el horizonte: desde la relación de Reino Unido con el Viejo Continente, a la crisis de los refugiados, pasando por la preocupación por la seguridad. Los problemas a los que se enfrenta la UE son "principalmente políticos", subraya el organismo. PÁGINA 33

## El "granero del mundo" celebra hoy un bicentenario marcado por los altibajos Argentina, 200 años de luces y sombras económicas

FEDERICO RIVAS, **Buenos Aires**  
La historia económica argentina es la de un apogeo y una caída. Hace justo dos siglos, en 1816, cuando proclamó su independencia, Argentina era un país inmerso en una profunda crisis. Los ingresos que llegaban desde las minas se vinieron abajo de un día para el otro y los criollos, que con tanto entusiasmo habían declarado la independencia de España, se vieron faltos de recursos. Fue la gran oportunidad de la región de Buenos Aires, que convirtió a su producción gana-

dera en el motor económico de un país que nacía.

Un siglo después, a mitad de camino de su historia como nación independiente, Argentina era la quinta economía del mundo, con un PIB per cápita similar al de EE UU. En esos tiempos se forjó la "Argentina potencia", el mito del país destinado a ser grande y que ha perdido el tren de la historia tantas veces como crisis económicas ha vivido. Cuando celebra su segundo bicentenario, Argentina, sumida en una fuerte inflación, sigue buscando su destino. PÁGINA 10



Miembros de la Policía de Dallas se despliegan en el centro de la ciudad en la noche del jueves, en el operativo contra el francotirador que mató a cinco agentes. / S. N. (AP)

El asesinato de cinco policías estremece a los habitantes de la ciudad tejana

## Dallas, de la ira a la conmoción

PABLO X. DE SANDOVAL, **Dallas**  
"Es un suceso propio del salvaje oeste". Dos vecinos blancos de Dallas (Texas) comentaban ayer conmocionados el asesinato, la víspera, de cinco agentes a manos de un francotirador. Fue durante una manifestación contra la violencia policial, convocada a raíz de la muerte de dos ciudadanos de raza negra en Estados Unidos. El principal sospechoso,

un veterano del Ejército de 25 años, afroamericano, aseguró antes de morir en un choque con la policía que estaba "enfadado con los blancos". Pero en Dallas, una ciudad donde las fuerzas de seguridad están en general bien integradas, sobrevuela la sospecha de que detrás del asalto, de gran precisión, hay algo más que el odio racial. PÁGINAS 3 A 6

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

**CRUCERO**  
Mediterráneo Oriental

Salida desde Bari. Visitando Katakolon/Olimpia, Mykonos, Atenas, Dubrovnik, Venecia y regreso a Bari.

MSC **689€** MSC MAGNIFICA - Cam. Interior  
8 días - Pensión Completa  
Tasas: 180€

**VUELOS y TRASLADOS INCLUIDOS desde Madrid**

[bthetravelbrand.com](http://bthetravelbrand.com) 902 200 400

**B the travel brand**

### ADEMÁS

#### El cultivo ilícito de coca se dispara en Colombia en 2015

La superficie sembrada de coca en Colombia aumentó el año pasado un 39%, hasta las 96.000 hectáreas. Esta cifra es similar a la registrada en 2007, cuando se alcanzaron las 99.000 hectáreas. P13

EE UU y Corea del Sur pactan un antimisiles P9

Enrique Ochoa se prepara para dirigir el PRI P11

México crea dos millones de empleos en tres años P37